

# La rencontre du dimanche

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse

Band (Jahr): 84 (1975)

Heft 6

PDF erstellt am: 08.08.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-683997>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

# La rencontre du dimanche

Depuis le mois de mars 1975, les locaux du Centre de jour de la section zurichoise, que nous avons présenté aux pages précédentes, ouvrent également leurs portes deux dimanches après-midis par mois. Ceci afin de permettre à des personnes isolées de rompre la solitude des fins de semaine, au cours desquelles pratiquement aucune manifestation n'est organisée à leur intention. Il s'agit avant tout des patients bénéficiant déjà du service des visites, qui sont à même de se déplacer seuls ou accompagnés et qui peuvent utiliser les moyens de transports publics.

Des conducteurs bénévoles s'étant maintenant offerts pour transporter de grands handicapés le dimanche aussi, il sera désormais possible de faire participer cette catégorie de patients à la rencontre du dimanche: un heureux développement de cette récente initiative de la section de Zurich, qui précise à ce propos: «Par ces

rencontres de fin de semaine, nous entendons entreprendre quelque chose contre l'isolement et la solitude, par des chants, des jeux, des bavardages et de petits travaux manuels. Notre désir est toutefois que ce contact humain dépasse le simple cadre de la rencontre dominicale et d'inciter les handicapés et les personnes âgées dont nous nous occupons à prendre certaines initiatives.»

La section prend à sa charge les modestes dépenses encourues pour le café et les gâteaux qui sont offerts aux hôtes; ceux-ci parfois y contribuent spontanément aussi.

Les quelque 12 réunions qui ont eu lieu jusqu'ici permettent déjà de conclure que l'initiative prise à Zurich est un succès: la rencontre bimensuelle du dimanche répond à un besoin et tant les invités que les aides qui s'en occupent y trouvent leur part de satisfaction.

*Même les personnes fortement handicapées de la vue, voire aveugles, peuvent prendre part à la rencontre du dimanche, grâce aux jeux spécialement adaptés dont on dispose au Centre de jour zurichois. En général, 20 à 25 patients participent à ces réunions, qui ont lieu le premier et le troisième dimanche de chaque mois. Elles sont animées par des assistants et assistantes bénévoles et des collaborateurs réguliers de la section qui, à tour de rôle, en assument la responsabilité. Chaque fois, l'on annonce le programme de la rencontre suivante, programme qui peut comporter également des surprises et des excursions.*

